



**GARDA MEDIA**

# Lanud ZAM Dan Depo Jaya Bangunan Hibur Masyarakat Kota Mataram

**Syafruddin Adi - NTB.GARDAMEDIA.ID**

Aug 14, 2022 - 22:55



*Danlanud ZAM Kolonel R. Endri Kargono, S.M. M.Han. (14/08),*

Mataram NTB - Sebagai puncak acara Peringatan Ke-75 Hari Bakti Tentara Nasional Indonesia Angkatan Udara (TNI AU) yang jatuh pada tanggal 29 Juli 2022 lalu serta menyambut HUT ke-13 Depo Jaya Bangunan Mataram berkolaborasi menggelar acara puncak berupa hiburan rakyat.

Bentuk hiburan rakyat yang diselenggarakan yakni jalan santai dengan pemberian sejumlah hadiah doorprize kepada peserta yang beruntung dan dilaksanakan Minggu pagi (14/08) di Lapangan Dirgantara Rembiga Mataram dengan menghadirkan puluhan Stand UMKM dan selanjutnya pada malam hari menghadirkan hiburan musik dengan menampilkan Group Band lokal ternama.

Danlanud ZAM Kolonel R. Endri Kargono, S.M. M.Han., dalam sambutan sebelum acara hiburan musik dimulai mengatakan, kegiatan ini dalam rangka

memperingati HUT ke-13 Depo Jaya Bangunan Mataram serta puncak peringatan ke-75 Hari Bakti TNI AU.



"Ini kerjasama kami Lanud ZAM dan Depo Jaya Bangunan untuk menghibur masyarakat kota Mataram yang telah cukup lama butuh hiburan seperti ini," jelasnya.

Kurang lebih dua tahun lamanya seluruh masyarakat tidak dapat beraktivitas normal seperti biasa termasuk menonton konser seperti ini sebagai dampak Covid-19 sehingga mempengaruhi segala sektor termasuk ekonomi masyarakat.

Oleh karena itu kehadiran berbagai event di Kota Mataram akan mampu membantu mendongkrak kembali ekonomi masyarakat yang sempat menurun drastis.



Kegiatan inipun lanjut Danlanud ZAM diharapkan dapat membantu dalam meningkatkan kembali perputaran ekonomi bagi warga masyarakat kota Mataram khususnya, sehingga kesejahteraan masyarakat seperti harapan kita dapat tercapai.

Danlanud ZAM menyebutkan kegiatan ini merupakan hiburan kita bersama-sama, dengan harapan bahwa akan membantu masyarakat Kota Mataram untuk menggeliatkan kembali ekonomi masyarakat. Semoga dengan kegiatan-kegiatan seperti ini ekonomi kota Mataram terus meningkat paska pandemi melanda.

Terakhir ia berharap, semoga kegiatan malam hari ini dapat berjalan dengan lancar dan penuh kegembiraan. Untuk itu berharap kepada seluruh masyarakat yang menonton pada malam hari ini dapat menjaga ketertiban demi terlaksananya kegiatan hiburan malam hari ini dengan tertib lancar dan aman.(Adb)